大 草 原





学年目標 ~ 一笑懸命 ~

合唱コンクールに寄せて

初めまして、10月1日より高柳中学校にまいりました橋本あおいです。

白井先生が産体に入られ、岩岡先生が家庭科を担当する関係で、もみの木学級の指導の支援をするために、柏市立豊四季中学校から異動してきました。豊四季中学校では、技術科を担当していましたが、そもそもは特別支援教育に長年携わってきましたので、高柳中学校ではもみの木さんの授業を担当できるということで嬉しく思っています。また、部活動は陸上部のお手伝いをします。こちらもずっと陸上部の顧問をしていましたので、とても嬉しかったです。もみの木学級の皆さん、陸上部の皆さんがより大きく、強く成長できるように、私なりにサポートしていきたいと思います。

また、2学年としては、やはり白井先生の後を継いで、歌声委員会を担当します。着任初日から歌声があちこちから聞こえてきて、高柳中学校はなんて素敵な学校なんだろうと思いました。そして、全校合唱の練習では、ボリュームのある、美しいハーモニーの合唱を聞き、改めて皆さんの合唱力の高さを感じました。

先日行われました学年リハーサルでは、2学年皆さんのステージ上の姿勢、聞く態度がすばらしかったと思います。あれから何回学級で練習できたでしょうか。あの時点では合唱が100%完成していた学級はなかったと思います。リハーサルの発表をしっかり反省し、よかったところは更に伸ばし、うまくいかなかったところは繰り返し練習する、当たり前なことですが、それができたら本当にすばらしい合唱ができると思います。どの学級も高翔祭当日は気持ちを切らさず頑張って聞く人の心に届く合唱を作り上げてくれました。

合唱コンクール発表曲

A 組 「水平線」 桃香 指揮 青木 伴奏 大塚 穂乃花 B組 室地 [RPG | 指揮 酒巻 英依 伴奏 満帆 C組 「明日へ」 指揮 佐藤 徠美 伴奏 斉藤 麻依 「空駆ける天馬」 D組 指揮 千葉 さくら 伴奏 杉原 未紗 E組 [My Own Road] 指揮 佐藤 雅敏 伴奏 時川 馨

歌声委員より

A組 大金 凱時

今までしてきたことが無駄にならないよう最後まで気を抜かずに声かけなどを頑張って悔いが残らないように歌うことができた。

結果的にクラス全員で歌うことができた。

B組 酒巻 英依

最初と比べ、練習に対して積極的になり、言われたことを身につける力や、楽しむ気持ちが高まってきました。

技術的にもクラス全体で成長してきました。拍手のところでは聴いている人が楽しめるような工夫を 考えることができました。

C組 池田 絢音

今回の歌声活動では、2年C組の凄さを沢山感じました。客観的に聴いて思ったことを伝えると、すぐに意識することができ、声をかけている身からして嬉しく、感動することも多かったです。本番が近づくにつれパートリーダーの声掛けや意欲的な姿勢の人が増えていき、全体の士気の高まりを感じました。この歌声活動を通して、クラスー人一人の自覚が高められたと思います。

D組 笹井 爽来

練習して、練習して、練習した後の自分の姿は、きっと光り輝いているはずです。自分自身の限界を破り、先の世 界を見た時、その目には圧倒的な自信と楽しさが待っています。今を乗り越え、未来を手にしましょう。

E組 鈴木 結衣

私たちのクラスは強弱や入るタイミング、切るタイミングなどに気を付けて練習してきました。また、先生方から のアドバイスにすぐに応えられるように努力しました。細かいところをパートごとに一生懸命練習したので、本番で はそれを発揮できるようにしたいです。そして聴いている人に元気を届けられるように皆で一つになり元気に歌 いたいでです。













優秀賞受賞クラス指揮者コメント

D組 千葉 さくら

最初は人前に出るのが苦手な人が多かったクラスですが、この4ヶ月間で全員が殻を破り、更に優秀 賞を取ることができ嬉しい限りです。時にはパートリーダーと共に頭を抱えることもありましたが、本番 が近付くにつれて一人一人からの意欲や楽しんでいる姿が見受けられ、このクラスでこの曲を選んで よかったと心から感じました。クラスでの活動はもちろん、他クラス・他学年から学んだことや経験も大切 にし、これからの生活につなげていきたいです。

E組 佐藤 雅敏

合唱コンクールに向けてクラス一丸となって練習してきました。本番では緊張し、テンポが速くなって しまいましたが、練習の成果を発揮できたのでよかったです。また、優秀賞も取ることができ、最高の思 い出になりました。

今月の主な予定

1日(火) 教育相談 ~10

期末テスト(理・英・国) 21日(月) 2日(水) MMG(柏東部地区授業研究会場校) 22日(火) 期末テスト(社・数・体)

勤労感謝の日 3日(木) 23日(水) 文化の日

11日(金) 3年期末テスト 部活動なし 24日(木) 職員会議 放課後部活なし

3年期末テスト 部活動なし 14日(月)

i 1 7日(木) テスト前部活動停止

スマホ、与えっぱなしになっていませんか?

コミュニティーツールとして大変便利なスマホですが、その分使い方を考えないと意思の疎通がうまくで きなかったり(文字だけの配信は受け取り方に温度差を生みます)、程度の差こそあれネットいじめの温床と もなりえます。スマホを貸し与えている以上(生徒本人が機器や通信費を払っているわけでないでしょうか ら)、保護者の方も定期的に使い方の確認をしていただきたいと思います。教育相談期間が始まってこの手 の相談が各クラスで散見しています。思春期に入ってプライベートな面もあると思われますが、親に知られ ては都合が悪いような使い方はしない、させない。また、SNSトラブルや相手に不必要な不快感を与えない ようようなマナーの指導をご家庭でお願いします。